

ZONE

Dipimpin Dasman, DPC PPP Padang Perkenalkan Pengurus Baru

Afrizal - PADANG.ZONE.CO.ID

Apr 1, 2022 - 02:15



PADANG – DPC PPP Kota Padang memperkenalkan pengurus DPC PPP Kota Padang periode 2021-2026 kepada seluruh awak media di sebuah restoran di

Pasar Baru, Pauh, Padang. Dalam kesempatan tersebut Ketua DPC PPP Kota Padang Dasman memperlihatkan SK (Surat Keputusan) yang bernomor 0549/SK/DPP/C/II/2022 yang menjelaskan tentang pengesahan perubahan susunan kepengurusan DPC PPP Kota Padang masa bakti 2021-2026.

“Saya baru menerima SK kepengurusan DPC PPP Kota Padang ini pada 28 Maret 2022 yang lalu di Hotel Pusako Bukittinggi. SK itu keluar saat Rapat Pimpinan Wilayah (Rapimwil),” ucap anggota DPRD Kota Padang ini, Kamis (31/3)

Mengenai kisruh yang melanda DPC PPP Kota Padang, Dasman menjelaskan, jika ada pihak-pihak yang tidak menyetujui hasil keputusan DPP ini, silahkan mempertanyakan ke DPW dan DPP PPP.

“Saya tidak tahu banyak soal itu. Yang jelas ini keputusan dari DPP PPP. Jika tidak ada yang tidak puas silahkan ke mahkamah PPP. Yang jelas SK ditandatangani oleh Ketua DPP PPP Suharso Monoarfa dengan stempel basah,” ucapnya sambil menunjukan SK tersebut ke awak media.

Terkait kisruh persoalan kepengurusan di tubuh DPC PPP Kota Padang ini, Dasman tidak mau menanggapi lebih jauh.

“Kalau terkait kisruh, silahkan laporkan ke DPP PPP di Jakarta, tetapi kami akan merangkul semuanya, mari kita besarkan partai PPP untuk menuju kemenangan di pemilu 2024. Kita ingin menang, minimal setiap dapil kita punya anggota dewan terpilih. Itu target kita ke depan,” kata politisi berlambang Ka’bah ini.

Susunan pengurus DPC PPP Kota Padang, selain Dasman bertindak sebagai ketua DPC PPP Kota Padang, Sekretaris DPC PPP Kota Padang Rosmiati, dan Bendahara DPC PPP Kota Padang Andre Rahadian.

“Jumlah pengurus DPC PPP Kota Padang secara keseluruhan berjumlah 25 orang. Untuk sekretaris DPC PPP sendiri di jabat oleh Rosmiati, dan Bendahara DPC PPP Kota Padang Andre Rahadian,” tutupnya. (*)